

Licht und Schatten bei RW Borbeck

Erste und zweite Mannschaft ohne Sieg

Nach dem erfolgreichen Start in die neue Badminton-Saison mussten am zweiten Spieltag gleich mehrere Teams des BC Rot-Weiß Borbeck Niederlagen einstecken.

Erwischt hat es auch die erste Mannschaft, die in der Landesliga auswärts beim ambitionierten VfB Grün-Weiß Mülheim II antrat und mit 2:6 unterlag. Die Borbecker konnten die Partie gegen die Gastgeber, die um

die Meisterschaft mitspielen wollen, nur bis zum 2:3 offen halten. Den ersten Sieg verbuchten Sumedha Dharmasena und Marvin Lohrengel, die das 2. Herrendoppel gewannen. Den zweiten Punkt steuerte André Hinz im 3. Herreneinzel bei.

Eine 2:6-Niederlage gab es auch für die zweite Mannschaft in der Bezirksklasse bei der Drittvertretung von GW Mülheim. Gleich zwei unglückliche 3:5-Nieder-

lagen kassierte die dritte Mannschaft, die in der Bezirksklasse im Auftaktspiel beim TV Stoppenberg unterlag und dann auch beim Heimdebüt gegen den 1. Essener BC II den Kürzeren zog.

Ein souveräner 7:1-Erfolg gelang dagegen der vierten Mannschaft in der Kreisliga. Im Heimspiel gegen den TV Stoppenberg II profitierten die Rot-Weißen von den Personalproblemen des Lokalri-

valen und gewannen sowohl das 2. Herrendoppel als auch das Damendoppel. Auf dem Spielfeld punkteten die Borbecker in allen vier Einzeln.

Einen glatten Sieg fuhr auch die Jugendmannschaft in der Bezirksklasse ein. Beim 6:2-Auswärtserfolg gegen den TV Datteln. Auf verlorenem Posten stand dagegen die U15-Minimannschaft von RW Borbeck bei ihrer 1:5-Niederlage beim 1. BV Mülheim II.